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ДЕПУТАТ В СВОЕМ ОКРУГЕ

ПОЛЕЗНАЯ ИНИЦИАТИВА

КОНТРОЛЬ - ДЕЛО ТОНКОЕКОНТРОЛЬ - ДЕЛО ТОНКОЕ
- Если трубку не подни-

мают — значит, оператор 
занят другим звонком, - 
объяснил Андрей Кузнецов. 
- На пульт выведено четыре 
линии – три городские и 
одна внутренняя. При этом 
в дежурной части находятся 
два человека. Если они при-
нимают сообщения по двум 
линиям, то уже не могут 
принять звонок по третьей. 
В этом случае гражданин 
будет слышать в трубке 
длинные гудки. Быстренько 
поднять трубку и узнать, 
кто звонит и по какому по-
воду, нельзя. Сообщение 
необходимо оформлять по 
определенным правилам. 
Пока дежурный не отрабо-
тал один диалог, новый он 
принять не может. Пробле-
ма в том, что много звонков 
поступает от людей с не-
адекватным поведением, 
которые могут беседовать 
по 20-30 минут. Прервать 
такой разговор сотрудник 
полиции не имеет права. 
Кроме того, записями дело 
не ограничивается – де-
журный офицер должен 
направить по вызову лю-
дей, вооружить их, принять 
и оформить задержанных. 
К сожалению, на все это 
требуется время. В случае 
если гражданин не смог 
дозвониться и при этом 
ему срочно нужно оставить 
информацию, он может 
воспользоваться линией 
112 – там гораздо больше 
операторов, которые могут 
принять звонок и передать 
нам сообщение.

ЖУРНАЛИСТ 
В КАМЕРЕ

Из дежурной части мож-
но достаточно быстро прой-
ти в изолятор временного 
содержания. Но быстро – не 
значит просто. Путь пре-
граждают несколько мас-
сивных дверей и решеток, 
возле каждой из которых в 
нескольких местах распо-
ложены кнопки тревожной 
сигнализации. На входе в 
ИВС приходится на время 
расстаться с мобильным 
телефоном. Иначе не то что 
к камерам пройти – порог 
изолятора переступить не 
позволят. Главной целью ос-
мотра этого помещения про-
веряющими было выяснить, 
насколько качественным был 
ремонт, проведенный 2 года 
назад. 

- Изолятор тогда был 
приведен в полный порядок, 
- сообщил и.о. заместителя 
начальника ИВС Виталий Ла-
русич. – Были отремонтиро-
ваны стены, заменены полы, 
потолки, расширены окна. 
Условия содержания улуч-
шились в разы. Надежность 
всех систем тоже возросла 
- поменяли решетки, все по-
жарные датчики, полностью 
установили сигнализаци-
онную систему. Тревожные 
кнопки располагаются по 
всему коридору – у каждой 
двери, поворота, угла. Со-
трудник из любого места 
может нажать на одну из кно-
пок. Развернута система ви-
деонаблюдения, в том числе 

и в прогулочных дворах. В 
настоящее время изолятор 
полностью удовлетворяет 
всем современным требо-
ваниям. 

Члены Общественного 
совета остались удовлетво-
рены увиденным: помеще-
ния чистые, хорошо осве-
щенные, плесени на стенах 
нет. Тележурналист Михаил 
Остроумов даже немного 
посидел в камере. 

– Достаточно комфор-
тно, - отметил он. – А вот 
уютным я бы это место не 
назвал.

ПОМОГЛИ 
С ТИРОМ 

Последним местом, за-
планированным для провер-
ки, стал тир. До недавнего 
времени он представлял 
собой достаточно печальное 
зрелище и требовал ремон-
та. Деньги на это дело сумел 
найти как раз Общественный 
совет – его члены убедили 
спонсоров в необходимости 
проведения работ, да и сами 
не остались в стороне, внеся 
сумму,  достаточную для при-
ведения стрелкового ком-
плекса в надлежащий вид.

- Сегодня я убедился, 
что собранные нами деньги 
потрачены на необходимые 
вещи: вентиляцию, освеще-
ние, звукоизоляцию, - вынес 
вердикт Алексей Поляков. 
–  Средства освоены по 
назначению, результат уже 
виден. Я думаю, что после 
окончания ремонта этим 

тиром будет пользоваться 
не одно поколение поли-
цейских.

ПОСЛЕДНЯЯ 
ИНСТАНЦИЯ

Члены Общественного 
совета в целом остались 
довольны результатами про-
верки и наметили дальней-
шие этапы совместной с 
руководством муниципаль-
ного управления работы. 
В частности, постараться 
найти возможность улучшить 
звукоизоляцию в помещении 
дежурной части. 

- На самом деле подобные 
осмотры - это только часть на-
шей деятельности и далеко не 
основная, - отметил предсе-
датель Общественного совета 
Алексей Поляков. -  В первую 
очередь мы обращаем вни-
мание на проблемы граждан. 
К нам приходят в качестве 
последней инстанции. Как 
показывает практика, в ряде 
случаев дело действительно 
сдвинулось с мертвой точки 
после нашего вмешатель-
ства. Были случаи ненадле-
жащего отношения к своим 
обязанностям сотрудников 
УВД. Что важно, руководство 
управления часто принима-
ет нашу сторону. Начальник 
МУ «Серпуховское» Вячеслав 
Цуркан заинтересован в том, 
чтобы сотрудники работали 
эффективнее. Бывают случаи, 
когда, напротив, приходится 
объяснять гражданам, что 
их жалобы не оформлены 
должным образом. Один че-
ловек, например, заявил, что 
сотрудники ГИБДД  не выдают 
необходимые разрешения. 
Когда начали разбираться, 
выяснилось, что гражданин 
даже не обращался в соответ-
ствующие инстанции, сразу 
к нам пошел. Его какой-то 
знакомый напугал, что справ-
ку не дадут, он и пробовать 
не стал. Другой пришел с 
жалобой, что ему не дают 
гражданство. И действитель-
но, где он только не был, куда 
только не  жаловался – даже 
в прокуратуру, и в газете про 
него печатали... Проблема 
в том, что он не приносил 
необходимый перечень до-
кументов, необходимых для 
получения гражданства. Но 
таких обращений, конечно, 
гораздо меньше. Чаще люди 
приходят со вполне обосно-
ванными просьбами и наша 
задача помочь им в решении 
проблем. Что мы по мере воз-
можности и делаем.   

Евгений КРАСНОВ

БУЙНОЕ 
СОСЕДСТВО

Стоит отметить, что в Об-
щественный совет при Сер-
пуховском управлении МВД 
входят люди с различным 
жизненным опытом, в том 
числе и ветераны органов 
внутренних дел. Председа-
тель Общественного совета 
Алексей Поляков, например, 
уходил на пенсию с долж-
ности начальника дежурной 
части. Поэтому к осмотру 
данного помещения он по-
дошел со знанием дела: 
оценил условия работы и 
возможности аппаратуры, 
имеющейся в распоряжении 
офицеров, отметил измене-
ния в планировке. 

- Задержанные не меша-
ют? Раньше они располага-
лись подальше от дежурных, 
- уточнил Поляков.

Андрей Кузнецов, на-
чальник дежурной смены, на 
такой вопрос только грустно 
усмехается:

- Мешают, конечно, – 
сказал он. –  Сюда достав-
ляют людей, совершивших 
правонарушения, часто – 
в состоянии алкогольного 
опьянения. Раньше такими 
занимался вытрезвитель, 
а сейчас они попадают к 
нам. И, естественно, буянят. 
Иногда – могут шуметь всю 
ночь. Это отвлекает: мы 
здесь принимаем звонки, 
работаем с информацией и 
так далее. Но таковы требо-
вания современного законо-
дательства – задержанные 
должны находиться в прямой 
видимости. 

Убедиться в том, что 
спокойно проходит далеко 
не каждое дежурство, можно 
просто посмотрев на двери 
камер. На одной из них тол-
стое оргстекло потрескалось 
от ударов. На второй – с 
внутренней стороны видны 
многочисленные отпечатки 
ботинок. Толщина пере-
борки, отделяющей офице-
ров от камер, не позволяет 

Члены Общественного совета при МУ «Серпу-
ховское» осмотрели ряд помещений полицейского 
управления вместе с журналистами и задали офи-
церам вопросы, волнующие граждан. Подобные 
проверки проводятся довольно регулярно, начиная 
с середины 2011 года, когда было законодательно 
установлено право граждан объединяться в советы 
при территориальных органах Министерства вну-
тренних дел. В этот раз представители общественно-
сти посетили дежурную часть, изолятор временного 
содержания и ремонтируемый тир.

усомниться, что сотрудники 
полиции отлично слышат 
все эпитеты, которыми на-
граждают их задержанные.   

Следующий вопрос про-
веряющих о том, хватает ли 
бензина для машин, вызвал 
у дежурных легкое недо-
умение – дефицита нет, и в 
ближайшее время не пред-
видится. 

- Зря удивляетесь, - го-
ворит член Общественного 

Как сказал депутат Про-
хоров, в основе своей пере-
чень уже сформирован и 
представлен администрации 
города, но есть необходи-
мость уточнения – денег 
выделяется мало (всего мил-
лион рублей на весь округ), 
а сделать жители просят 
много, соответственно, вы-
делить приоритетные нужды 
округа и использовать те 
средства (которые  выделя-
ются бюджетом на наказы) 
максимально эффективно, 
очень сложно. 

- Работа по наказам из-
бирателей – одна из важных 
составляющих в деятельно-
сти представителей депу-
татского корпуса, - говорит 
Александр Прохоров. - За 
каждым обращением стоят 
проблемы, чаяния и надеж-
ды серпуховичей.  Ремонт 
дорог, благоустройство при-
домовых территорий и дво-
ров, озеленение, освещение 
– вопросов, с которыми идут 
на прием к депутатам  наши 

граждане, не счесть. Эта 
работа, кстати, повышает 
активность самих граждан 
и полезна всем участникам 
процесса. Исполнение на-
казов действительно помо-
гает решать не все, но часть 
проблем округа. Депутаты  
располагают реальными ма-
териальными возможностя-
ми, хотя они не велики – по 
миллиону рублей на округ. 
Но все вместе взятое  спо-
собствует  тому, что в нашей 
совместной работе появля-
ется  больше конкретики, 
более эффективным стал 
контроль над выполнением 
наказов.

Анализируя заявки, депу-
таты больше и глубже вни-
кают в те вопросы, которые 
волнуют горожан прежде 
всего.  Так, жители домов 
№№115,117,119 по улице  
Ворошилова просят устано-
вить освещение внутридво-
ровой дорожки, по которой 
дети ходят в школу, и за-
асфальтировать две наибо-

лее оживленные тропинки. 
«Нам широких проспектов 
не надо, а вот дорожки очень 
хотелось бы» - говорят они. 
Татьяна Ивановна Аниси-
мова сказала, что частично 
средства на асфальтиро-
вание они включили в план 
работ по текущему ремонту, 
но от дополнительной по-
мощи со стороны депутата 
не отказались бы. Она же от 
лица соседей поблагодари-
ла Александра Прохорова за 
помощь в установке детской 
площадки и попросила еще 
небольшую спортивную. 

Жителей дома №78 по 
улице Советской волновал 
вопрос капитального ремон-
та кровли – дом вошел в план 

капремонта на 2014 год, но 
никаких работ они не наблю-
дают. Депутат объяснил, что 
большинство из запланиро-
ванных администрацией и 
утвержденных региональ-
ным  Фондом капитального 
ремонта работ переходят на 
2015 год.

- Работа по капремонтам 
жилищного фонда только 
началась, 2014 год можно 
назвать «первый блин ко-
мом», механизм не отлажен, 
много происходило пере-
согласований, уточнений и 
переделок проектно-смет-
ной документации и другой 
волокиты. По моим данным, 
те дома, которые не успели 
отремонтировать в 2014 

году, перейдут и станут пер-
выми на очереди в 2015-м, 
- ответил он. 

Капитальный ремонт ин-
тересовал и жительницу 
дома №74 по улице Совет-
ской – Елену Казакову. Но 
совершенно в другом раз-
резе. Ей удалось выиграть 
в суде иск об обязании 
администрации провести 
капитальный ремонт си-
стемы электроснабжения 
дома. Как рассказала Елена 
Казакова, свои действия 
она мотивировала тем, что  
система электроснабжения 
дома 1952 года построй-
ки не ремонтировалась со 
дня ввода в эксплуатацию. 
Смонтированная 60 лет на-
зад система рассчитана на 
мощность 8,7 кВт при реаль-
ной потребляемой 29,2 кВт. 

 - Обязанность адми-
нистрации по проведению 
капитального ремонта воз-
никла после 1972 года, за-
долго до приватизации квар-
тир, минимальные сроки 
эффективной эксплуатации 
системы электроснабжения 
истекли, - поясняет свою 
позицию Казакова. – Но в 
администрации так не счита-
ют. Я за свой  счет провела 
необходимые экспертизы, 
расчеты, у меня на руках 
Акты о состоянии общего 
имущества собственников 
помещений многоквартир-

ного дома, собрала докумен-
ты, представила их в суд и 
процесс выиграла. Решение 
вступило в силу 24 ноября. 
Теперь меня волнует вопрос, 
выполнит ли администра-
ция свои обязательства, не 
внесут ли  ремонт  в план  
капремонтов, в счет которых 
с нас собирают по 7 рублей 
30 копеек, то есть - за наш 
счет? Я прошу проконтроли-
ровать этот момент. 

Александр Прохоров вы-
разил уверенность в том, что 
решение суда администра-
ция не выполнить не может. 
Другой вопрос, сколько на 
это потребуется времени и 
где администрация станет 
брать деньги.

- Лишнее доказатель-
ство того, что расходная 
часть городского бюджета 
не прозрачна, - уверен де-
путат, - мы не видим всех 
расходов полностью, подоб-
ных случаев не планируют, 
соответственно, издержек 
по разным исполнительным 
листам тоже. И нет никакой 
гарантии, что в 2015 году 
не придется перебрасывать 
средства на такие нужды с 
социально значимых статей 
расходов. Этот вопрос надо 
вновь и вновь поднимать и в 
Совете депутатов, и перед 
администрацией города.

Светлана МУСАТОВА

«СВЕРИЛ ЧАСЫ» С ИЗБИРАТЕЛЯМИ«СВЕРИЛ ЧАСЫ» С ИЗБИРАТЕЛЯМИРабочую встречу с жителями центральной части 
города (избирательного округа № 15) провел вече-
ром 5 декабря депутат и руководитель фракции 
партии «Единая Россия» в городском Совете Алек-
сандр Прохоров. Это обычная практика народного 
избранника - отчитаться за проделанную работу и 
вместе со своими избирателями наметить планы на 
следующий год. Тем более что практически завер-
шено формирование заявок на исполнение наказов 
избирателей на 2015 год. 

А.В. Поляков

совета Владимир Марков 
(он в середине 90-х служил 
в угрозыске и до 2000 года 
руководил отделением по 
борьбе с незаконным обо-
ротом наркотиков Серпухов-
ского УВД ГУВД Московской 
области). – Когда мы служи-
ли, бензина почти не было. 
На задержание ездили на 
общественном транспорте.  
Преступников в наручниках 
возили в обычном автобу-
се – вместе со всеми. Так 
еще и с контролерами при-
ходилось ругаться – они 
требовали оплатить проезд 
задержанного. 

Представители обще-
ственности не оставили без 
внимания и вопрос, который 
очень часто задают гражда-
не, звонившие в дежурную 
часть: периодически труб-
ку телефона просто никто 
не поднимает и человеку 
остается только слушать 
длинные гудки. Создается 
впечатление, что звонок 
просто игнорируют. 
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